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議事概要等 １ 機動隊視察

２ 令和５年４月～６月の業務推進状況等説明
(1) 会計課関係

ア 遺失物・拾得物の取扱状況
イ 主な支出経費

(2) 警務課関係
ア 犯罪被害者支援に関する広報啓発活動の実施
イ 各種術科大会への出場
ウ 育児休業取得者による感想発表の実施
エ 広聴事案の処理状況
オ 警察安全相談の受理状況

(3) 留置管理課関係
ア 収容状況等
イ 留置場内の設備点検等の推進
ウ 留置施設の修繕等の実施
エ 実践的教養・訓練の推進

(4) 生活安全課関係
ア 人身安全関連事案の認知・検挙状況
イ 声掛け事案等の認知、検挙・指導警告状況
ウ 主な事件検挙
エ 主な犯罪抑止対策

(5) 地域課関係
ア 祭典警備実施状況
イ 山岳遭難発生状況・同対策の推進
ウ 諸施策等の推進

(6) 刑事第一課関係
ア 犯罪発生検挙状況
イ 主要事件検挙状況
ウ 教養、訓練状況
エ 検視取扱状況

(7) 刑事第二課関係
ア 知能犯罪の発生状況
イ 告訴・告発対応
ウ 主な事件検挙

(8) 組織犯罪対策課関係
ア 電話詐欺被害の発生状況
イ 事件検挙等
ウ 暴力団対策

(9) 交通課関係
ア 交通事故発生状況
イ 主な事件検挙



ウ 交通安全対策の実施状況
(10) 警備課関係

ア Ｇ７広島サミット警備に伴う特別派遣
イ 不法就労外国人対策の啓発活動の実施
ウ 管内大学留学生に対する防犯講話等の実施
エ 要人警護

３ 意見・要望等
(1) 昨年中、未然防止した電話詐欺の件数を教えてほしい。
【回答】

昨年中、当署管内において、金融機関職員やコンビニ
店員等が電話詐欺被害を見破り、未然防止した件数は６
件、阻止金額は約２４００万円に上る。

(2) 歩道から自転車が突然車道側に出てきたりして危ないと
思うが、改良はできないのか。

【回答】
自転車の通行については、中・高校生が事故に遭うこと

もあるので、自転車安全利用推進校で自転車教室を開催す
るなどして事故防止を図っている。

なお、自転車ナビラインの表示は道路管理者が行ってい
る。

(3) 管内で発生の強盗事件について、盗まれた時計が出てき
ていないが、どういう状況なのか。また、電車内で検挙し
たが、犯人をどのようにして特定し検挙できたのか。

【回答】
捜査中であるため、回答は差し控える。

(4) 機動隊の視察で、警備の現場にどのような配置をするの
かを決めるのは大変だと聞いた。

これまで、サミットや要人警護で大変だったことは何か。
また、安倍元首相の襲撃事件後、変わったことはあるか。

【回答】
警護では突発的な事案の発生が懸念されるので、どのよ

うな配置とするかの計画の策定が難しい。
安倍元首相の銃撃事件以降、警護要則が改正され、計画

策定時の警察庁の関与等が明記されたことから、それに従
って適正に対応している。

Ｒ５．７．２８ 機動隊視察状況


